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Procès-verbal Conseil d’Établissement n°3 

Mardi 24 juin 2025 
 
 

Présents : 

 

- Représentant l’Administration : M. Abbas DAÏCHE, M. Serge BAYLE, Madame Sandrine 

BENMESSAOUD. 

 Représentants des parents d’élèves et élèves  

- M. Damien SAFFRÉ 

 

- Représentants des personnels : Mme CHEKHIR, M. Gilles BITARD, M. Tarek MIGHRI. 

 

- Membre invité : Mme MICAELLI 

 

Absents excusés : M. Dominique MAS, M. Amand RIQUIER.  

 

 

1- Introduction 

 

La séance est ouverte à 16h00. M. le Principal remercie les personnels présents. 

 

1.1-  Vérification du quorum : le quorum est atteint, le conseil d’établissement peut 

se dérouler. 

1.2-  Désignation du secrétaire de la séance : M. BAYLE, directeur du 1er degré, se 

porte volontaire. 

1.3-  Après rappel de l’ordre du jour par M. le Principal, celui-ci est adopté à 

l’unanimité. Le Procès-Verbal du dernier Conseil d’Établissement (04/02/2025) 

envoyé à chaque membre est également adopté à l’unanimité. 

 

 

2- Présentation du calendrier 2025/2026 – Plan de  forte chaleur 

 

Le calendrier 2025/2026 a été adopté suite à 3 propositions formulées par Mme l’Inspectrice 

soumises au vote.  

Ce calendrier a été présenté, approuvé et voté lors du CE du 4 février 2025, car il établissait un 

équilibre entre périodes travaillées et périodes de vacances. 

 

Le plan de forte chaleur débutera le mercredi 3 septembre pour l’école primaire et s’étalera sur 

3 semaines. 

M. SAFFRÉ, représentant des parents d’élèves, informe que les parents d’élèves sont opposés 

à ce dispositif. 

 

 

M. le Principal souligne que la proposition retenue émane des échanges faits lors de la 

Commission Hygiène et Sécurité (CHS).  
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3- Bilan des projets 2024/2025 (pièce jointe) 

 

M. DAÏCHE met en avant le travail remarquable et l’engagement des collègues des 1er et 2d 

degrés dans des projets divers au niveau monde, zone et établissement. 

Une valorisation des projets ayant été primés est à étudier pour montrer le dynamise et 

l’excellence de l’établissement. 

 

Quelques projets sont cités : 

- Dis-moi dix mots 

- 1/4 h de lecture commun à tout l’établissement 

- Coopération association tunisienne ARIJ 

- Semaine olympique et paralympique 

 

 

 

4- Présentation des projets 2025/2026 (pièce jointe) 

 

 

Le Principal informe que les projets prévisionnels seront joints au Procès-Verbal de cette 

séance. 

Ils sont également présentés par catégories : monde, zone, établissement inter-degré/inter-

cycle/classe. On peut lister 57 projets. 

Une priorisation des projets est nécessaire en lien avec le budget disponible. 

 

M. DAÏCHE cite : 

→ projet de voyage en Andalousie 

→ accueil de la section sportive judo du Sénégal (élèves accueillis dans les familles) 

→ Partage ta danse qui se tiendra en Espagne à Valence 

→ la semaine du goût : l’Institut français de Sousse organisera également un événement autour 

de cette thématique. Mme MICAELLI, Directrice de l’IF de Sousse, propose un partenariat à 

cette occasion si les dates sont compatibles. 

→ café des parents : parents invités pour une information sur l’école inclusive. Mme 

CHAABANE, enseignante référente-école inclusive, porte ce dossier dans notre établissement. 

 

Au sujet de l’école inclusive, M. SAFFRE informe l’assemblée que la participation de l’état 

français au financement des AESH pour les élèves de nationalité française est supprimée. 

Il indique que certains parents s’inquiètent du niveau général des élèves qui pourrait baisser 

suite à l’accueil d’élèves à besoins éducatifs particuliers en classe. 

M. le Principal réaffirme que l’inclusion est une des valeurs portées par l’école française et que 

c’est un devoir de proposer aux EBEP et à leur famille une solution de scolarisation adaptée à 

leurs besoins et dans un cadre défini. 

 

 

 

 



                                                                  

3 
 

 

 

 

5- Ouverture de la Section Internationale(SI) arabe rentrée 2025 : du CP au CM2 

 

L’ouverture de cette SI arabe s’inscrit dans une offre diversifiée de parcours linguistique pour 

les familles puisque les établissements du second degré (LFI, LGF, …) proposent un Bac 

français International arabe.  

A la rentrée 2026, le collège Philippe Séguin démarrera également sa SI arabe pour assurer la 

continuité du parcours. 

En 6e, les élèves inscrits en SI arabe auront 5h de langue arabe et 1h de DNL (discipline non 

linguistique) en histoire géographie. 

 

De nombreux enseignants du 1er et du 2d degré ont bénéficié de formations au cours de l’année 

écoulée relative aux parcours linguistiques. Cette formation se poursuivra dans le cadre du Plan 

de Formation de l’Institut Régional de Formation (IRF). 

 

 

 

6- Questions diverses 

 

 

 

M. le Principal souligne la richesse de la programmation proposée par l’Institut français de 

Sousse. Il affirme cette position commune de développer la zone Sahel en renforçant le 

partenariat entre l’Institut français (IF) de Sousse et les établissements scolaires.  

L’action de découverte du réseau des établissements français à l’IF de Sousse sera reconduite 

l’an prochain. 

La directrice de l’IF de Sousse informe de l’organisation d’un 14 juillet décalé le 10 juillet à 

l’occasion de la fête nationale française sous le patronage de monsieur le consul général de 

France à Tunis. 

 

 

M. DAÏCHE remercie l’Association des Parents d’Élèves (APE) pour leur participation et dans 

l’organisation de nombreux projets comme la kermesse qui est une belle réussite, la garderie 

mise en place durant cette année scolaire, Partage ta danse et bien d’autres projets… 

 

 

M. SAFFRÉ, représentant des parents d’élèves, fait remonter plusieurs points en 

questionnement : 

 

- Sécurité : où en est la procédure pour la mise en place de ralentisseurs aux abords de 

l’établissement ? Il n’y a pas de plan de circulation, pas de places réservées aux 

personnes en situation de handicap, peu de places de stationnement alors que le quartier 

se développe rapidement. 

L’ERLM est en attente d’un courrier de la mairie de Sousse autorisant les travaux pour 

installer deux ralentisseurs (dossier suivi par M. KRIFA, Consul honoraire). 
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- Piscine : les parents d’élèves se demandent pourquoi l’enseignement de la natation n’est 

pas proposé à l’école primaire. 

La mise en place de cette activité pédagogique est en réflexion : elle doit prioritairement 

répondre à une exigence de sécurité en termes de personnel d’encadrement qualifié, 

d’accompagnement par des parents d’élèves agréés et de disponibilité de créneaux 

spécifiques. 

Pour le collège, le coût du transport représente une somme importante : l’ouverture de 

la piscine de Sousse va réduire ce poste budgétaire. 

 

 

- Cantine : les parents d’élèves sont satisfaits du prestataire NEWREST mais inquiets sur 

sa viabilité économique (plan de forte chaleur, ramadan…). 

M. le Principal informe qu’une commission siège régulièrement pour étudier les menus 

en présence d’élèves, de parents d’élèves, de l’infirmière, de notre gestionnaire, d’un ou 

deux représentants de NEWREST et d’un membre de la direction. 

Les parents sont invités à se connecter sur l’application NEWREST pour suivre 

l’actualité et poser leurs questions. 

M. SAFFRÉ questionne sur la possibilité d’intégrer l’application NEWREST à 

PRONOTE. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Conseil d’établissement est levé à 18h. 

 

 

Pièces jointes : 

 

 - Calendrier 2025-2026 

 - Bilan des projets 2024/2025  

- Projets 2025-2026 

 

 

 

 

 

 

Le secrétaire de séance :    Le président de séance : 

                                     


